



BAJO RESERVA

La CNTE ¿movimiento magisterial o político?

:::: Nos comentan que hay “alguien”, al parecer en la izquierda, que está muy interesado en hacer creer que el equipo de la Presidencia de la República que negocia con la Coordinadora Nacional de la Educación, y que encabezan la secretaria de Gobernación,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Plantón de la
CNTE

Rosa Icela Rodríguez, y el titular de la Secretaría de Educación, **Mario Delgado**, ha tenido diferencias. Nos dicen que los “creativos” de los rumores, al parecer, olvidan que esos mismos maestros fueron los que se hicieron a un lado para permitir el cierre de campaña de la candidata del PAN, **Xóchitl Gálvez**, pero se quedaron, e incluso, ampliaron su protesta para buscar sabotear

el cierre de campaña de la hoy presidenta **Claudia Sheinbaum**. Irónico, nos señalan, que los líderes de la CNTE, que se dicen de izquierda se aproximan cada vez más a las posturas de la derecha más radical, cuyo nuevo objetivo es, casualmente, ir contra la elección del Poder Judicial. Ayer la dirigencia de la CNTE se propuso llevar a cabo un boicot a la elección judicial del próximo domingo. ¿Estamos frente a un movimiento magisterial, o político?



Jalón de orejas a Salgado Macedonio

:::: Nos cuentan que la semana pasada la presidenta nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, le dio un jalón de orejas al senador guerrerense, **Félix Salgado Macedonio**. Nos comentan que Salgado Macedonio operó la destitución del dirigente de Morena en Guerrero, **Jacinto Gonzales**. Nos explican que todo se fraguó hace unos días cuando dos de los tres principales bloques que controlan 70 por ciento de la estructura partidista rompieron públicamente y decidieron desconocer a su líder. El Consejo Estatal de Morena echó atrás la decisión operada por el senador Salgado, y determinó una tregua en la disputa interna por la presidencia de ese partido en la entidad. Nos cuentan que la propia Luisa María Alcalde le recriminó a “El Toro” Salgado su falta de tacto para dinamitar al partido en la entidad a una semana de las elecciones locales y judiciales. Cualquiera podría pensar que “El Toro” anda bravo luego de que su partido estableció una regla contra el nepotismo que le prohíbe suceder en el cargo a su hija, la gobernadora de Guerrero.



Harfuch frente a diputados

:::: Quien este mediodía llegará a la Cámara de Diputados con las alforjas llenas de arrestos de importantes operadores criminales y de toneladas de drogas decomisadas a los cárteles, es el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**. Nos comentan que don Omar sostendrá una reunión privada con las y los líderes de todos los grupos parlamentarios, para hablar de temas diversos, como el del combate al crimen organizado, la reducción en las cifras de homicidios dolosos y el de la relación con Estados Unidos en materia de seguridad. Interesante será el encuentro. Ya se verá el resultado de la reunión.

Vigilarán que no haya simulación en reforma de telecomunicaciones

:::: Miembros de la oposición, nos adelantan, estarán muy vigilantes de que “los cambios” que ofreció Morena a la iniciativa de telecomunicaciones de la presidenta, **Claudia Sheinbaum**, sean reales y no solamente una simulación. Nos adelantan que se perfilan cambios en las facultades de la Agencia de Transformación Digital sobre todo en la parte de no otorgarle superpoderes. Pero, el cambio más importante y por el cual los expertos alistan una serie de acciones, será que se cumpla con la eliminación de las partes que implican un riesgo de censura.